

X7 Igel zurück in die Grüne Jugend!

Antragsteller*in: Dex Mareyen (KV Mühldorf), Christian Geiger (BZV Ostbayern), Laetitia Wegmann (KV Erding), Leonhard Kuchinka (KV Fürstenfeldbruck), Fabie Schuster (KV Ingolstadt), Elena Geiger (KV Oberland), Moritz Kunisch (KV Ebersberg), Susan Schnitter (KV Mühldorf), Melina Reischl (KV Mühldorf), Anna Wirnhier (KV Mühldorf), Hannes Deimer (KV Erding), Maximilian Mayr (KV Erding), Daniela Duschl (KV Mühldorf), Finn Melzer (KV Mühldorf)

Tagesordnungspunkt: TOP 7 Anträge

- 1 Die Mitgliederversammlung der Grünen Jugend Bayern möge beschließen:
- 2 1. Die Grüne Jugend Bayern führt Igel als offizielle Maskottchen wieder ein.
- 3 2. Der Landesvorstand der Grünen Jugend Bayern wird beauftragt, die notwendigen
- 4 Schritte zur Wiedereinführung von Igel in die visuelle Identität des
- 5 Landesverbandes zu unternehmen.
- 6 3. Die Delegierten der Grünen Jugend Bayern für den Länderrat werden beauftragt,
- 7 sich auf Bundesebene für die Wiedereinführung von Igel als Maskottchen des
- 8 Bundesverbands der GRÜNEN JUGEND einzusetzen.

Begründung

Die beiden Igel Aggri und Oeki waren über viele Jahre hinweg die prägenden Symbole und Maskottchen der Grünen Jugend. Als Sympathieträger verkörperten sie zentrale Werte unserer politischen Arbeit: Sie standen für Umwelt- und Naturschutz, für Widerstandsfähigkeit und für die Notwendigkeit, unsere heimische Tierwelt zu schützen.

Der Igel ist ein in Deutschland heimisches Tier, das durch Flächenversiegelung, Pestizideinsatz und Verkehr zunehmend bedroht ist. Als Symbol macht er auf die Dringlichkeit aufmerksam, mit der wir uns für Artenschutz und ökologische Nachhaltigkeit einsetzen müssen.

Darüber hinaus hat der Igel einen hohen Wiedererkennungswert und schafft eine emotionale Verbindung zur Grünen Jugend. Er ist niedlich und sympathisch, gleichzeitig aber auch wehrhaft und selbstbewusst – Eigenschaften, die auch unseren politischen Verband auszeichnen. Gerade in unserem Verhältnis zu Bündnis 90/DIE GRÜNEN wollen wir weiterhin der (Igel-)Stachel sein, der die Partei besonders in den Bereichen soziale Gerechtigkeit und Klimaschutz an ihre Verantwortung gegenüber den Menschen erinnert.

Die Wiedereinführung von Igel würde nicht nur an eine erfolgreiche Tradition anknüpfen, sondern auch die Identifikation mit der Grünen Jugend stärken und unsere politischen Botschaften visuell unterstützen. Gerade in Zeiten, in denen der Umwelt- und Artenschutz immer dringlicher wird, wäre die Rückkehr von Igel ein starkes Signal.

Mit Igel als Maskottchen können wir zudem junge Menschen besser ansprechen und für unsere politischen Ziele begeistern. Er bietet vielfältige Möglichkeiten für kreative Kampagnen und eine ansprechende Öffentlichkeitsarbeit.

Lasst uns gemeinsam Igel zurück in die Grüne Jugend holen!